## Die goldene Wiese

Wir wohnten in einem Dorf. Hinter unserem Haus war eine Wiese. Sie sah aus wie ein goldener Teppich. Warum? Viel, viel Löwenzahn wuchs auf der Wiese. Das war sehr schön.

Einmal stand ich zeitig auf. Ich schaute aus dem Fenster. Da sah die Wiese grün aus. Am Mittag ging ich an der Wiese vorbei. Nun war sie gelb. Am Abend war die Wiese wieder grün. Wie ist das möglich?

Ich ging auf die Wiese und sah einen Löwenzahn genau an. Er hatte seine Blütenblätter fest zusammengeschlossen. Am Morgen ging ich noch einmal auf die Wiese. Da sah ich, wie sich die Blumen entfalteten. Bald war die Wiese wieder gelb. Seit dieser Zeit nannten wir den Löwenzahn unser "Schlafblümchen". Es geht mit uns Kindern am Abend schlafen. Am Morgen wacht es wieder mit uns auf.



illustriert von Helmuth Werner